



Une application “Caderousse et le Rhône”

Caderousse

Ce vendredi matin, le maire en présence des élus et de quelques habitants a inauguré la nouvelle application numérique sur l'histoire du village et du Rhône.

Ainsi, “Caderousse et le Rhône” présente d'une manière ludique et pratique le passé du village avec les nombreuses crues du fleuve.

Les crues, ce n'est pas que du passé, cela peut arriver de nouveau

Émilie Ravel de la société APARE qui avait déjà réalisé le topo-guide de visite du village avec le Rhône en 2008, et Laurent Giral délégué GEMAPI pour la mairie de Caderousse ont mis un travail en commun pour la réalisation de ce travail. À travers le village, et en se connectant sur un smartphone ou une tablette, vous le visiterez avec une projection d'images anciennes ou récentes mise à disposition par Jean-Paul Masse, qui montrent le niveau de l'eau lors des crues.

« Sur vingt points précis, cela permettra de sensibiliser le public et les villageois, avec des conseils de sécurité. Car malheureusement, ça peut encore arriver » a souligné le conseiller municipal.

Le circuit est intra-muros, des plaquettes sont à disposition en mairie ou dans les offices du tourisme.

